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松林地区体育振興会発足６０周年を迎えて 

                  松林地区体育振興会 会長 吉原 敏明 

松林地区体育振興会発足６０周年にあたり、振興会を代表して、ご挨拶を申し上げま

す。 

昭和３７年（１９６２年）に松林地区体育振興会が発足して６０年を経過しました。この間

多くの先輩方の体育振興活動の積み重ねにより、今ここに６０周年を迎えることができ

る喜びを感じています。 

振興会の活動は、総会に出席する自治会長様とスポーツ推進委員によって行事や予

算を決定します。その多くの活動は諸先輩方が築き上げた歴史を基に引き継がれています。 

活動内容は、３，０００人が集う大運動会。老若男女が集い、最初に全員で行うラジオ体操に始まり、応援に熱

くなる自治会対抗競技、出場者を制限するほどの一般参加競技など、運動会を通じて地域の交流・親睦に大

いに役だっていると自負しております。 

続いて、地域内の球技大会（ゲートボール・ペタンク・卓球・ソフトボール・バレーボール・ファミリーバドミントン

・バドミントン・ソフトバレーボール）が挙げられます。同好の方々が日頃の練習の成果を競い合いながら交流

が深まっていると考えております。種目により、リーダーや選手層に違いがあり、特色が出ていると感じてい

ます。 

地域外活動としては、男女とも１０連覇中の箱根駅伝に次ぐ歴史ある高南一周駅伝競走大会、地区別親善ニ

ュースポーツフェスティバル（ソフトバレーボール・ペタンク）並びに地区別親善ファミリーバドミントン大会、そ

の他、市大会としてインディアカ大会、フロアボール大会にも出場し優秀な成績をあげています。 

その他の活動としては、まちぢから協議会、小中学校、推進協、公民館などの行事の協力も行っております。 

健康・体力の維持・向上を目的に、生涯スポーツとして、ファミリーバドミントン・ワンバンドバレー・ソフトバレー

ボール教室を定期的に開催しています。スポーツを通して健康・体力面に加え、頭を使った作戦や数字を扱う

ことにより、老化の進行を抑えることにも繋がると考えています。 

さて、忘れてならないのは新型コロナウイルスの感染対策です。３年前から猛威を奮い続けていますが、当

初は学校も運動場も全面閉鎖というところから、感染防止策をとって活動できる状態に戻ってきています。運

動会は台風の影響を含め４年間開催しておりません。高南一周駅伝競走も２年間開催されておりません。地区

球技大会は、ガイドラインに沿い感染防止に努めながら開催しておりますが、コロナ禍が早く沈静化し、自由に

活動できる日がくればと願うばかりです。 

いろいろと書きましたが、体育振興会に関係する多くの方々のご理解とご協力なくして活動することはで

きません。今後とも松林地区体育振興会をよろしくお願いいたします。 
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松林地区体育振興会創立６０周年を祝して 

                        茅ヶ崎市 市長 佐藤 光 

この度、松林地区体育振興会が６０周年を迎えられたことを心よりお祝い申し上げます。

また、松林地区体育振興会の皆様方におかれましては、地区大運動会をはじめ、ニュース

ポーツの紹介など、地域住民の方々が参加するさまざまな場面におきまして、日頃より

御尽力を賜り、あらためて深く感謝を申し上げます。 

ここ数年は、市内におきましても新型コロナウイルス感染症のまん延に伴い、活動を制

限されることが多く御苦労されたことと思いますが、地域の体育振興のため、粘り強く

活動を続けていただきました。そのことにより、コロナ禍の状況にあっても松林地区の多

くの方々にスポーツへの興味や関心を高めていただくとともに、地域の皆様が生涯にわたり健康で明るく充

実した生活を送ることができるよう、大きく貢献されてこられたものと感じております。 

本市では、「茅ヶ崎市のスポーツ推進における基本的な考え方」の中で、目指すべき姿を「すべての市民の

生涯にわたる豊かなスポーツライフの実現」としており、市民の皆様のライフステージに応じたスポーツ活動

の推進やスポーツへの関心を高める機会づくり、また、スポーツ活動を広げる基盤づくりと連携に向けた活動

を行っております。 

貴会におかれましては、今後とも松林地区のスポーツ推進を支える中心的な存在として、地域の皆様方の

生涯にわたるスポーツライフの実現に向け、さらなる御尽力を賜りますようお願い申し上げます。また、貴会

のますますの御発展と御活躍を祈念いたしまして、お祝いの言葉とさせていただきます。 

 

 

松林地区体育振興会発足６０周年に寄せて 

                   茅ヶ崎市教育委員会教育長 竹内 清 

松林地区体育振興会は昭和37年の発足以来、広く地域の体育振興を推進する活動を

展開され、この度、６０周年を迎えられましたことを心よりお慶び申し上げます。 

松林地区では地区運動会、各種球技大会、ニュースポーツ教室の開催などにより、地

域の幅広い世代で健康増進や運動に親しむ機運を高めるとともに、年頭を飾る「高南一

周駅伝競走大会」では、近年、男女ともに１０連覇を成し遂げるなど、本市の体育振興を

牽引する地域のひとつであると言えるのではないでしょうか。 

こうした取り組みが地域のスポーツ少年団等、次世代への継承に繋がっているものと確信しています。 

令和２年から始まった新型コロナウイルス感染症に対して感染防止対策も進む中、これまでの活動の再開に

加え、今後は新しい発想を生かした取り組みも進んでいくことでしょう。 

貴会の発足６０周年の本年は、関係者の並々ならぬご苦労により、コロナ禍の先に新たな歴史を刻む節目と

して、多くの皆様に敬意を以て記憶されることと思います。 

今後も貴会の益々のご発展と、地域の皆様の健康増進並びに体育振興のよリー層の推進を願いまして、お

祝いの言葉といた します。 
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松林地区体育振興会創立６０周年を祝して 

 前体育振興会 会長（平成２０年度～令和３年度） 五反田 敏明 

松林地区体育振興会発足６０周年おめでとうございます。また、６０年の着実な歩みを綴られ

た記念誌『６０年のあゆみ』の発行を心よりお喜び申し上げます。 

私がスポーツ推進委員（体育指導員）を拝命してから３０年が経過しようとしています。 

この間、茅ヶ崎市及び松林地区のスポーツ推進委員として諸先輩方のご指導の元、仲間にも

恵まれて、楽しくスポーツ推進活動を続け現在に至っています。 

毎年盛大に開催される一大イベントの地区大運動会（現在、４年連続中止）、高南一周駅伝競走

大会（現在、男女共に１０連覇）、その他多種多様の球技大会・ニュースポーツ教室等を開催し、市民のスポーツ推進

活動を進めてきました。今後も、この松林地区の歴史と伝統を守り発展させ続けていただきたいと思います。 

最後になりましたが、松林地区体育振興会の益々の発展と関係各位のご活躍を祈念いたしまして、お祝いの言

葉といたします。 

 

高南駅伝松林地区監督 白井 一三 

松林地区体育振興会発足６０周年おめでとうございます。 

私は 50 回大会から選手として参加、その後、体育指導委員になったのが縁で 52 回大会から

高南駅伝の松林監督兼選手として現在に至っています。 

松林チームの成績ですが、男子が５９回大会、女子が７３回大会で初優勝し、この頃から、選手

も増えたおかげで男女合わせて最大８チーム参加する年もあり、毎年男女とも上位の成績を残

してきました。 

圧巻は男女ともに平成２３年の第７３回大会から毎年優勝を重ね、令和２年の第８２回大会で１０連覇という偉業を

果たすことが出来ました。 

最近の好成績は、監督の手腕ではなく、体育振興会及び地域の関係方々のご尽力によるもので、監督としてご

協力に感謝しています。 

体力が続くかぎり監督として頑張りますので、今後ともよろしくお願い致します。 

 

茅ヶ崎市体育振興会連絡会 会長  廣瀨 忠夫 

 松林地区体育振興会様に於かれまして創立６０周年を迎えられ誠におめでとうございま

す。又この節目に同体育振興会の活動と業績など後世にとどめられる記念誌を発刊される

事は誠に意義深いことであり重ねてお喜び申し上げます。今日に至るまで歴代会長様はじ

め役員の皆様方には地域のスポーツ振興に於きまして青少年から高齢者に至るまで誰でも

参加出来る軽スポーツを通じて地域の住民同士の輪を広め絆を深めるなど多大なご尽力

を頂きまして深く感謝申し上げる次第です。 

さて地域住民の身近な存在である体育振興会は軽スポーツの普及を通じ、体力の向上、健康長寿の礎であ

ると共に地域の活性化など明るく豊かで活力に満ちた街づくりに欠かす事が出来ない存在だと思います。今

後に於きましては更に地域の皆様と一体となったスポーツ普及を望みます。 

結びにあたり貴体育振興会の益々のご発展とご活躍と皆様方のご健勝を心より祈念申し上げましてお祝

いの言葉と致します。 
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台風のため前日に中止となった令和元年室田小での地区大運動会プログラム 
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